

## En los frentes de guerra no se han registrado novedades dignas de mención

### Cuartel General del Generalísimo Parte Oficial de Guerra

Salamanca.--Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 29 de Octubre de 1938.  
Sin novedades dignas de mención.

#### ACTIVIDAD DE LA AVIACION

El día 27 fueron bombardeados los objetivos militares del puerto de Valencia, los almacenes de la estación ferroviaria y los altos hornos de Sagunto, y los objetivos militares de la estación de Puyol.  
Salamanca, 29 de Octubre de 1938. -- III Año Triunfal.

De orden de S. E.  
El General Jefe de Estado Mayor,  
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

### CIRCUNSCRIPCION OCCIDENTAL DE MARRUECOS

(Estado Mayor)

Para evitar alarma en la población se advierte que mañana, día 31, a las 19 horas, efectuará ejercicios de tiro la batería Genista, desde Gibraltar, en Dirección S. O.

Ceuta, 30 de Octubre de 1938.-III Año Triunfal.

El Coronel Jefe de Estado Mayor, Emilio Peñuelas.

### Cronica de guerra de Justo Sevillano

## Los hechos heroicos de los soldados del Ejército del Sur

Hemos de referirnos hoy a algunos hechos ejemplares realizados por los soldados del Ejército del Sur, al rechazar los feroces ataques que los rojos desahucen contra el frente de Córdoba. Las tropas de ese gran militar y patriota ejemplarísimo, que es el General Queipo de Llano, guardan una línea inexpugnable, bien armada, allí, después de las grandes batallas que finalizó el verano. Dispusieron nuestros amigos una ofensiva por estos sectores, procurando con ello crear al Mando, alguna difícil situación local. Para ello no respetaron en el sacrificio de sus unidades lanzándolas al ataque sin consideración al terrible castigo que habían de sufrir. Uno de los sectores escogidos para el ataque fue el puerto Calatraveño que ya ha sufrido otras fuertes embestidas. Pero todo en vano. Los soldados andaluces colocados en primera línea, hicieron inabundables fortalezas de los puestos de mera observación. Eran dignos soldados del Generalísimo Franco, sostenidos y guiados en el combate, por la mano segura y firme del General Queipo de Llano. Las posiciones fueron atacadas durante cuatro días, en planteadas contra ellas grandes concentraciones artilleras. Una de las posiciones recibió una fantástica lluvia de metralla. Los observadores contaron más de cuatro mil proyectiles rusos del coque cuarenta, disparados contra ella y la posición no desahució. Cambio de sitio y de disposición, simplemente con enormes embudos que producían las explosiones eran aprovechados por los soldados y se establecían en ellos como en trincheras improvisadas, constituyéndose cada hoyo, en un puesto de resistencia para un grupo de fusileros. Cuando las brigadas rojas se lanzaron al asalto de las posiciones, que su artillería había machacado, se hallaron con la sorpresa de un fuego cruzado que se les hacía desde el terreno cuyo relieve había modificado sus cañones. Era una compañía de uno de los batallones del sur, con el mismo espíritu en los mandos y en los soldados, la que ha retroceder a dos brigadas. La jornada fue pródiga en heroicos episodios. El general jefe de es-

## La fiesta del Día de los Caídos ha sido celebrada por toda la España Nacional con el máximo entusiasmo patriótico

### LA GRANDIOSA DEMOSTRACION NACIONAL DE ORGANIZACIONES JUVENILES DE F. E. T. Y DE LAS I. O. N. S. EN SEVILLA

Se concentran muchos millares de Cadetes y Flechas de las distintas regiones. - Las autoridades y Jerarquías del Movimiento revistan el campamento. - Es inaugurada la Academia Nacional de mandos. - Por la tarde en el Stadium tiene lugar la primera demostración nacional de las O. J. - Un brillante discurso del Ministro de Agricultura y Secretario General del Movimiento, señor Fernández Cuesta. - El desfile de antorchas y homenaje ante la Cruz de los Caídos

Sevilla, 29. -- La fiesta del 29 de Octubre, Día de los Caídos, se ha celebrado en esta capital con una brillantez extraordinaria, colaborando a ella el día que se presentó espléndido.

Desde las primeras horas de la mañana se advirtió gran animación en todas las calles de la ciudad, hallándose magníficamente decoradas todas las balcones. Muy temprano empezaron a llegar las O. J. de Andalucía y Extremadura en autobuses, así como trenes especiales que conducían a las de Córdoba, Málaga y Huelva.

A las nueve empezaron a realizarse las concentraciones en el sector Sur de la exposición, de las fuerzas falangistas y de la guarnición. En el centro de la gran explanada se había colocado una monumental Cruz, flameando al viento las banderas, nacional, de falange y requeté. Todo el campo se encontraba repleto de banderas y abarrotado de gentes los caminos y carreteras que conducían a este lugar, haciéndose verdaderamente imposible el tránsito, calculándose exactamente el número de personas que ascendían a más de diez mil.

### La sesión celebrada por el Ayuntamiento de Huelva

#### APROBACION DE CREDITOS PARA OBRAS. - SE ACUERDA UN DONATIVO DE CIEN MIL PESETAS PARA EL TEMPLO DE LA MACARENA DE SEVILLA. - SE DEDICA UN RECUERDO A LOS CAIDOS

Huelva, 29. -- Ha celebrado sesión el Ayuntamiento de esta Ciudad. Se dió cuenta de una donación de 432.000 pesetas para obras a realizar en Huelva de construcción de una Central de Autobuses a una de las partes de un empréstito con el que se acordó también enviar 100.000 pesetas para la

construcción de la Macarena en Sevilla. También se acordó construir un monumento a los Caídos y al Corazón de Jesús. Se dió un recuerdo a José Antonio y demás caídos en defensa de la Patria.

El señor Fernández Cuesta inmediatamente penetró entre las Organizaciones Juveniles, para situarse ante la Cruz de los Caídos, siendo interpretado por las distintas banderas el himno nacional, estando revestido el momento de una gran emoción y solemnidad.

Después de la representación de los moedades portuguesas, así como la de las juventudes hitlerianas, depositaron varios ramos de flores. El campo presentaba un aspecto fantástico, asistiendo a él más de veinte mil personas. Un sacerdote cantó ante la Cruz un responso que fué escuchado y seguido con el mayor respeto religioso.

El magnífico discurso del señor Fernández Cuesta

### El magnífico discurso del señor Fernández Cuesta

He aquí una síntesis del magnífico discurso pronunciado por el señor Fernández Cuesta: La fiesta de los Caídos por la Patria, tiene este año una dimensión excepcional porque ha sido en el sacro lugar de estos caídos, faltaba el capitán. Hoy ya les acompaña para nuestro dolor. Hoy marcha a la vanguardia de sus líneas, mandando sus escuadras. Hoy la figura de ese Capitán dejó de ser rebeldía y vaguedad, para volver a ser precisión y claridad que tanto amara.

Por eso, flechas de España os habéis congregado aquí, en este día, para rendir el homenaje de vuestra presencia a los caídos y especialmente a José Antonio, símbolo de todos ellos y de la juventud española. Si se pudiera describir con una palabra a José Antonio, esa palabra sería la armonía. José Antonio es la armonía y como resultado de esa armonía, la unidad Armonía como hombre y como político. Y esa clara armonía de su vida maravillosa, que solo Dios concede a los elegidos para demostrar su predilección, lo que se refleja también en la doctrina política que él creara. El encarna la unidad de la tarea, de los corazones y del hombre, de lo nacional con lo social, de la tradición con lo futuro, de la autoridad con la revolución.

Cuanto hablan de mediocridad olvidan la memoria de José Antonio. Hoy no cabe otra que el reconocimiento de la victoria rotunda del Caudillo y de la aceptación de los veintiséis puntos que elevados a normas de Estado pudiesen en ellos residir la única posibilidad de acuerdo y conciliación entre los españoles, atrazando los ideales que

pueden ser comunes también a todos los españoles. Los rojos viendo perdidos ellos y sus amigos de Europa, solo les importa encontrar la fórmula que les permita llegar a su mediocridad, por eso están dispuestos a aliarse con quien sea. Y lo más triste es que no faltan gentes que se dicen del bando de acá, y que por su antipatía a la Falange quieren cosa análoga o semejante. ¿Y quiénes son estos? Los que quieren empalmar con la España de la Dictadura, sino con la anterior, los que suponen que seguimos en el año 1923. Pero se equivocan a medio camino, si creen que nos preocupan.

¡Juventud española, vuestra hora ha sonado en el reloj de la historia. Dios ha querido que vuestra juventud física haya coincidido precisamente con el momento en que la suerte de España se va a decidir para muchos años, o quizás en el momento en que haya sido vuestro ímpetu la determinante de que surgiera. Es lo mismo. Lo cierto es, que a vuestra generación le ha correspondido la tarea histórica de ser sustancia de la España que se está formando. No escatiméis la tarea, no consintáis que nada ponga obstáculos a vuestra obra, pues, si así lo hicierais, cuando el tiempo implacable ponga canas en vuestras cabezas y arrugas en vuestros rostros tendríais el remordimiento y la tristeza, de haber desahucado la coyuntura.

¡Flechas de España! tomad la fe que tienen vuestros hermanos mayores, que luchan en las trincheras con heroísmo asombroso, muchos de los cuales han caído justamente para que vosotros podáis vivir. Educad en el ideal de amor nacional esas juventudes envilecidas del otro lado de los parapetos, para que el día de mañana,

(Pasa a la última)

## JESUCRISTO, REY

Jesucristo es el Rey de reyes, porque es Dios. Su divinidad es el fundamento de su absoluta realeza. No se puede negar la segunda sin atacar la primera. Pero Jesucristo no sólo es Dios, sino también hombre y en cuanto hombre es igualmente Rey y Rey universal, pues su Padre le ha dado en herencia todas las gentes y por tanto los hombres de todos los tiempos, en todos los grados y latitudes son sus vasallos; Jesucristo es el Rey Inmortal de los siglos, cuyo reino no tendrá fin, pues no se reconoce límites en el tiempo ni fronteras en el espacio, habiéndole dado su Padre en posesión los confines de la tierra.

Jesucristo es Rey, pero su reino no es como el de los demás reyes y gobernantes de este mundo; no exige tributos, ni su autoridad o sostiene su poder en la fuerza de las armas; su reino es temporal y terreno sino espiritual, sobrenatural; es reino de verdad y de vida, de santidad y de gracia, de justicia de amor y de paz.

¿Dónde se halla ese reino y cuál es su nombre? La Iglesia Católica, a la que nosotros tenemos la dicha de pertenecer, es el reino de Cristo, veinte veces secular, extendido por toda la redondez de la tierra. La Iglesia Católica es el reino de Cristo que él fundó con su propia sangre y le dió su ley constitucional -- el evangelio --, y su código -- los preceptos del decálogo --, y su jerarquía -- el Papa y los Obispos --; la Iglesia Católica es el reino de Cristo, a la que todos los hombres de todas las razas y colores, en el correr incesante de los siglos desde su fundación hasta el fin del mundo tienen "obligación" de pertenecer, si quieren alcanzar la vida eterna. Universal es el "reino", pues Cristo, antes de subir a los Cielos, dió a sus Apóstoles y en ellos a todos sus sucesores estas terminantes palabras: "Id por todo el mundo; predicad el evangelio a toda criatura; el que creyere y fuere bautizado, se "salvará"; el que no creyere, se "condenará".

En virtud de ese precepto de Jesucristo que arranca de la universalidad de su reinado de "derecho", para convertirlo en reinado de "hecho" la Iglesia envía sin cesar legiones de misioneros que, llevando por espada la cruz, surcan todos los mares, recorren todos los continentes y a costa de los mayores sacrificios llegan a los lugares más hostiles, a las más apartadas regiones para extender el reino de Cristo y llevar la luz del Evangelio. Ningún imperio como el de Cristo que, a los veinte siglos de existencia, cuenta con más de trescientos millones de vasallos y otros doscientos millones de los que solo en parte acatan su ley.

La realeza de Cristo ha tratado de negarla con palabras y con hechos el laicismo, error el más pernicioso de los tiempos modernos, repitiendo las palabras del pueblo hebreo ante Pilatos: "No queremos que Cristo reine sobre nosotros"; y un día quitó el crucifijo de las escuelas y otro de los Tribunales; hoy suprime el catecismo, mas tarde seculariza los cementerios y establece el matrimonio civil y el divorcio bajo la careta de la libertad de conciencia; pero al fin se quita la careta y prohíbe bajo pena de muerte todo acto del culto y quema las Iglesias y asesina a los sacerdotes profana las sagradas imágenes y acaba fusilando la imagen venerada del Sagrado Corazón de Jesús en el Cerro de los Angeles.

Verguenza y compasión nos causa el proceder de tantos desagradados que nacieron en España, pero no son españoles, como admiración sin límites y santo orgullo, la fe, valor y heroísmo de tantos auténticos españoles, que es lo mismo que decir valientes-- como en Navarra, Galicia, Castilla, León y en las demás regiones españolas se levantaron con un solo hombre contra los sicarios de la revolución y con la imagen del Corazón de Jesús prendida en sus pechos y el grito de Viva Cristo Rey en sus labios lucharon como leones, vencieron como valientes y cayeron como mártires de esta santa cruzada que ha conmovido al mundo entero, dividiéndolo en dos bandos: el de los que nos asisten con su simpatía, aplauso y amor (toda la Iglesia Católica, el Reino de Cristo, desde el Romano Pontífice hasta el último católico, digno de este nombre, y los hombres todos de buena voluntad); y el de los que nos odian (masonería, las internacionales y la hez de la humanidad).

¡Viva Cristo Rey! ¡Viva España! Esos dos gritos fundidos en uno han sido el punto y señal de esta cruzada religioso-patriótica sin igual en los Anales de la historia; esos "vivas" han sido el adiós de despedida a este mundo del aldabonazo en las puertas del alcázar de la Gloria, de los que se sumieron ante el piquete de ejecución en la zona enemiga o en las salas de los hospitales o en los frentes de batalla.

No pocos ayuntamientos españoles entronizaron en el salón de sesiones la imagen del Sagrado Corazón de Jesús; con ello repararon de alguna manera las blasfemias, profanaciones y disposiciones sectarias de sus antecesores; hicieron profesión pública de fe; expresaron de modo elocuente la realeza de Cristo rindiéndole vasallaje e interpretaron fielmente los deseos de sus pueblos y el sentido de nuestra cruzada.

Esperamos, llenos de confianza, de nuestro dignísimo alcalde, caballero de arraigados sentimientos cristianos y acendrado patriotismo que siguiendo el ejemplo de los Ayuntamientos de España, secundado por la valiosa y entusiasta colaboración de los señores gestores, entronizará en fecha próxima la imagen del Sagrado Corazón de Jesús en el salón de sesiones, dejando a los habitantes de la católica ciudad de Ceuta, tan gratísimo recuerdo de su paso por la Alcaldía.

¡Viva Cristo Rey! ¡Viva España! ¡Viva Franco!

Gregorio LANDALUCE.

## Del enorme incendio producido en Marsella Se calculan las pérdidas habidas en treinta millones de francos

### Hasta ahora van recogidos 65 muertos. - Cien mil francos para las familias de las víctimas

Marsella, 29. -- Con motivo del enorme incendio que se produjo en la tarde de ayer en esta capital, varios hoteles han quedado desalojados, viéndose gran número de elementos que asisten al Congreso Radical Socialista, precisados a ocupar alojamientos en los barcos "Paris" y "Arganan".

A las diez de la mañana de hoy ha quedado apagado casi por completo el incendio, aun que a pesar de ello, no cesan de trabajar las grandes bombas de agua, sobre los escombros humeantes.

A las once de la mañana no se conocía aún el número exacto de víctimas que han resultado en este tremendo siniestro, calculándose en cincuenta y siete las personas desaparecidas.

El diario "Paris Midi", en su número de hoy, refiriéndose a

este siniestro, informa que las pérdidas ocasionadas se elevan a unos treinta millones de francos. No se conocen aún las causas exactas que lo han motivado. Entre las familias damnificadas se han repartido, por disposición del Gobierno, cien mil francos.

A última hora de la tarde, se ha facilitado una información, según la cual los muertos ascienden a sesenta y cinco, dándose cuenta de que se supone que entre ellos figuran algunos "lientes" y empleados que al producirse el incendio se encontraban en los sótanos de los almacenes, pereciendo asfixiados.

En sus declaraciones, se ocupó de la crisis europea a causa del problema checo y dijo que el Tratado de Versalles, había protestado la minoría de los sudetes alemanes, afirmando que no se dejaría absorber por el Estado checo.

Después de haber condenado las maquinaciones de los comunistas, reconoció la necesi-

## El Congreso Radical Socialista francés queda clausurado

### EN LA ULTIMA SESION HAN HABLADO BONET Y HERRIOT. - EL PARTIDO ACUERDA POR UNANIMIDAD LA CONFIANZA AL GOBIERNO

Marsella, 29. -- En el Congreso Radical Socialista, hablo hoy el Sr. Bonet, ministro de Asuntos Exteriores.

En sus declaraciones, se ocupó de la colaboración entre Alemania y Francia.

A continuación le sucedió en el uso de la palabra, el señor Herriot, presidente de la Cámara de Diputados, quien defendió al señor Daladier y a Bonet contra los ataques de los comunistas, y dijo que la política de seguridad colectiva se encontraba en franca bancarrota.

El congreso se dió por clausurado, quedando otorgada la confianza al Gobierno y consagrada en el orden del día la ruptura del Frente Popular por culpa del partido comunista.

### Dr. Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo.  
Consulta de 3 a 5 y 8 a 9 noche.  
Plaza de Africa 12, principal izquierda.  
Teléfono 5-4-7

### Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer  
Consulta de 10 a 11 y de 4 a 6  
Hotel Majestic CEUTA

### Academia Casares

GALEA, 14  
DIRECTOR:  
DON JOSE CASARES ROLDAN  
TELEFONO 8-7-5

Italia fomenta la Colonización musulmana de la Libia

Al propio tiempo que Italia intensifica la colonización italiana en la Libia no deja a la vez de incrementar la colonización de los musulmanes en los mismos territorios...

Esta colonización árabe se lleva a cabo a lo largo de la faja costera de la Libia oriental, en donde existen terrenos en óptimas condiciones hidráulicas y aptos para la creación de pequeñas granjas...

Para llevar a cabo esta colonización árabe se han constituido dos consorcios musulmanes para la utilización de los pozos artesanos. En las zonas reservadas a pastores se procede a reparar cisternas, excavar pozos y dotar a los existentes de los mejores condic...

Rosas son recuerdos

Estamos frente al jardín de San Sebastián. El día toca a su mitad en el círculo cronométrico de la Plaza. Esta próxima hora señalada para el acto en honor de los Caídos...

En el corazón del jardín se yergue una Cruz de Judo, cuya silueta se perfila sobre un fondo de zafiro: el mar. Está desnuda. Pasaron ya los descendimientos de los mártires. Estos esperan su resurrección corporea en las entrañas de la tierra-madre.

La voz clara de un clarín, nos predispone a comenzar el acto. De pronto cruzan por los aires palabras y oración: "Señor, acoge con piedad en tu seno a los que mueren por España..."

Un "Arriba España", coreado por todos, pone fin a la oración. Comienzan a llover sobre los pies de la Cruz rosas y más rosas. En cada una de ellas lea un recuerdo, que enlazados entre sí, tejen coronas para ceñir la frente de los Caídos...

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta. Establecimiento benéfico sujeto al "Estatuto de Ahorro Popular". INFORMACIONES. - DESEMPEÑOS. PRESTAMOS. CONSTRUCCION DE CASAS BARATAS. CAJA DE AHORROS. IMPOSICIONES. REINTEGROS. Libretas ordinarias de ahorro el 250 por 100. Imposiciones a plazo de 3 meses el 250 por 100.

EL DIA DE LOS CAIDOS Ceuta con indescriptible entusiasmo acude a los actos celebrados en homenaje a los caídos

El santuario de la Virgen de Africa era incapaz de contener una sola persona más. - El público ceuti, escucha emocionado la oración de los Caídos. - El pie de la Cruz es cubierto por innumerables coronas y ramos de flores

Una vez más el pueblo de Ceuta ha respondido con indescriptible entusiasmo, a la llamada que le fué hecha. Desde primeras horas de la mañana, todas las casas en sus diversos pisos aparecían cubiertas con las banderas españolas y de la Falange...

Muchas damas enlutadas, colgando en su pecho la Cruz que por el Gobierno les fué concedida, representaban a muchos hijos sacrificados en holocausto de la Santa Causa que España defiende, y que por su entusiasmo y por un deber voluntariamente impuesto, fueron a montar su guardia permanente en los luceros.

Pero, en medio de la animación de la ciudad, era nota desde la distancia el recogimiento de todos, que mostraba bien a las claras, no era a una fiesta a la que se acudía, sino que el propósito de todos, era hacer acto de presencia ante la exposición de pena, que nuestro pueblo siente por todos los que cayeron en defensa de la integridad española.

SOLEMNE FUNERAL

La Iglesia de la Santísima Virgen de Africa, ayer un acueducto de oro. El Altar Mayor, luciendo una majestuosa iluminación, se hallaba exornado primorosamente y las banderas de España y Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., presidían majestuosamente el presbiterio.

En el amplio templo, en primer lugar, había sido montado un severo catafalco, cubierto igualmente por las banderas españolas y del Movimiento. A continuación, se hallaban instalados los magníficos sillones, en los que ocupaban asientos presidendo el acto, S. E. el General en Jefe de las Fuerzas Militares, Excmo. Sr. D. Carlos Guerra Zagalá, y siguiendo a continuación el enorme número de coronas y ramos, que a los caídos dedican las personas y enidades que podrán ver nuestros lectores en la relación que publicamos al finalizar esta información.

Una vez puestas las coronas y ramos de flores al pie de la Cruz, se inicia el desfile, que se hace por el orden siguiente: Secciones del Batallón de Cazadores núm. 8; del Parque de Artillería; Mixto de Artillería; Intendencia; y Sanidad. A continuación, desfilan con mucha marcialidad, Milicias de segunda línea, Cadetes y Flecheros, así como una nutrida representación de la Sección Femenina.

Al pasar frente a la Cruz, los Jefes de las Secciones y Jefes de Escuadras, lanzan al viento un vibrante grito de "¡Caídos por Dios y por España!", al que la fuerza responde con un estentóreo "¡PRESENTE!". Después de todas las representaciones del pueblo que había en la plaza, pasaron en desfile ordenado por delante de las Autoridades.

Siendo próximo a las 13:30 se dio por finalizado el acto. Cuando la inmensa muchedumbre que llenaba la plaza fué descomulgando ésta, quedó aun una gran multitud de difuntos y pudo apreciarse que la cantidad de coronas y flores depositadas, constituyen verdaderas montañas, y que no en balde el pueblo de Ceuta, está considerado como uno de los más patrióticos, y que con mayor fervor se ha entregado al glorioso Movimiento que con tan singular acierto acaudilla el Generalísimo Franco. Satisfechos han de estar nuestros muertos, pues Ceuta en místico recogimiento, al tiempo que exteriorizando con entusiasmo su sentir, les ha patentizado de forma insuperable, que los ceutíes les tenemos muy presentes en nuestro afán y que nuestras oraciones siempre les acompañarán, en su guardia permanente en los luceros.

Corona de flores con lazos nacionales. Camarada Pelegrina: un yugo con sus cinco flechas de los reinos nacionales. Organizaciones Juveniles: (caídas flechas y pelayos), tres hermosas coronas de laurel. Sindicato Español Universitario: una corona con lazos nacionales. Jefatura del Servicio Nacional de Prensa: una hermosa corona.

Jefatura Local de Falange: una corona. Agrupación de Artillería de Ceuta: una corona con lazos nacionales. Mutua de Ceuta: una corona con lazos nacionales. Empresa del Alumbrado Eléctrico: una corona. Batallón de Cazadores de Sarralón número 8: una hermosa corona de flores formando una cruz y la bandera nacional.

Cámara de Comercio: una corona con un lazo nacional. Cámara de la Propiedad: una corona. Falange Femenina: una hermosa corona y cada una de las Secciones un hermoso ramo de flores. Carabones: una corona. Automovilismo: una corona. Guardia Civil: una corona. Batería Antiaérea del Mollón: una corona. Tercera de Seguridad: una corona. Sindicato Español del Magisterio: una corona. Director del Banco Hispano Americano, camarada Ariza: una corona. Milicias de Falange: una hermosa corona. Ayuntamiento de Ceuta: una hermosa corona. Sr. Gobernador civil: una hermosa corona. Jefatura Provincial del Mollón: una corona.

Segundo aniversario de la fundación del Auxilio Social

En el día de hoy, aniversario del segundo de la fundación del Auxilio Social, se celebró en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, un acto solemne...

En el día de ayer fueron presbiterios en los sitios más céntricos de la ciudad grandes gráficos en los que se demuestra la admirable labor que esta benéfica institución viene realizando. Según dicho gráfico en esta fecha tienen montados en pleno funcionamiento 1.265 comedores infantiles, 293 cocinas de hermandad, y 87 colonias, en las que hay montados servicios de guardería, jardines maternales, centros de alimentación infantil, comedores de madres lactantes y policlínicas.

El Auxilio Social de Ceuta que presta Auxilio Social en la actualidad, es el siguiente: Comedor López de Vega, con asistencia de 100 niños; comedor del Principado con 200 niños; y comedor de Hacia con 90 pequeños musulmanes siendo el total de las comedidas servidas durante el año de 165.000. Además, hay un servicio de 40 lactantes y se socorren diariamente a muchísimas familias necesitadas. Es, pues, imprescindible que, con el mayor entusiasmo, ayudemos a la hermosa labor que tanto dice en elogio de la benéfica organización de F. E. T.

PROGRAMA DE LOS ACTOS Programa de los festejos que han de celebrarse mañana 30 de octubre, con motivo del II Aniversario de la fundación de "Auxilio Social": A las 8:30. - Comunión General de los niños acogidos en los Comedores, pudiendo tomar parte cuantas personas lo deseen, en ella dirigirá un funcionario del acto el Capellán del mismo Rvdo. Padre D. Bernabé Perpiñán. Dicho acto se celebrará en la iglesia de Nuestra Señora de Africa.

A las 10. - Misa solemne en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, a la que asistirán las Autoridades, terminada ésta será leída por el Capellán la plegaria a Nuestra Señora la Virgen de San Lorenzo, Patrona de "Auxilio Social". A las 12. - Comida extraordinaria en todos los comedores. A las 15. - Gran función en el Teatro Cervantes. Dirigirá unas palabras la Jefe de Servicio Social de Comedores, María Antonia Giménez. Se proyectará una película educativa y a continuación gran programa infantil bajo la dirección de don Eduardo González Vico. Con los siguientes números por los pequeños artistas de su cuadro: Herminia González y Antónito Lolón cantarán los niños de Luisa Fernán "Soy voluntario español" y "Mi barco velero". Isabelita Borrera, cantará varios fados. Glicerio y Millagros López, bailarán sevillanas. Las pequeñas Titi y Nena Porcello, en el dueto de "La Doloresa", el "Barrio de Santa Cruz" y otros. La más peneña de las pequeñas Aníbel Rodríguez, "El ratoncito Mickey", "El niño de las monías" y "La Castita". Sebastián Araujo, con sus canciones, es coreables y completamente nuevas. Fejito Muñoz, el más pequeño y el más gran recitador, hará galas de sus mejores poesías. Jerús González, gran artista en sus recitales "El soldadito español". Pequito Muñoz y Jesús González, los niños, en el recital, premio de Mariano de Cavia, de don Jacinto Miquelarena, "Unificación", el Requeté y el Falangista. Los actos finalizarán con la interpretación de los himnos nacionales por la banda de F. E. T. y de las J. O. N. S. y serán retransmitido por E. A. J. 46 Radio Ceuta. A las 6:30 será servida en todos los comedores otra comida extraordinaria.

"LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Nuestro diario Alcañices M. CARRION O'Donnell, 9 - TETUAN

UN SERVICIO INTERESANTE DE LA POLICIA

TRAS LOS AUTORES Y ACTIVAS GESTIONES, LOGRA DESCUBRIR A LOS AUTORES DE CIERTOS ROBOS COMETIDOS EN NUESTRA CIUDAD RECIENTEMENTE

Con continuidad ya algo marcada, venían sucediéndose en nuestra ciudad, desde poco tiempo a esta parte, ciertos robos, de baja estofa, pero al fin robos que, a más de acarrear la consiguiente preocupación al vecindario, delataban bien a las claras que existían mezclas entre nosotros, serían, que una buena sociedad repugna y capaces ante un descuido de dejarnos sin clavo sobre la pared.

Pero ¿quién mejor que la Policía para descubrir a los autores? Y, ante tal pregunta que nos hacíamos a cada robo que se sucedía, guardábamos silencio por el nuestro conocimiento del hecho, publicado, pudiera llegar a malograr las gestiones que desde el primer instante nos constaba se habrían ordenado practicar. Y, en efecto, El deseo de capturar no se hizo esperar mucho. Los ladrones, quedaron convictos y confesos y detenidos después, hasta tanto disponga de ellos el Sr. Juez que entiende en el asunto.

La inteligencia, celo y actividad, del digno Jefe de Policía, en primer término, don Felipe Martín y después, de los no menos dignos también, activos, celosos e inteligentes auxiliares internos del Cuerpo de Investigación y Vigilancia, don Ángel Matrán García, don Manuel Guzmán García, don José de las Heras Ocaña y don Francisco Soler Molina, a los órdenes de su jefe ya citado ordenes en el traste con los manejos de bien de todos. Llámanse éstos, semiprofesionales del robo, José Bernal Merino (a) "El Panadero"; Antonio Trujillo Jiménez (a) "El Batajo"; Carlos y Rosalía García (a) "El Tartajá"; Juan Alberto Delgado (a) "El Alcapán".

El primero de los citados y después de haber sido hábilmente interrogado, se declaró autor del robo cometido en el establecimiento de don Moisés Reñata, titulado "Gibraltar". Este robo, se recordará tuvo lugar hace muy pocos días, penetrando el caudal de la puerta-cancilla que posee la tienda, dando a dar a la claraboya de cristales que centra en el local, por donde se dejó caer al interior, sustrayendo todo cuanto pueda figurar en el oportuno atestado, y ocupándose al ser detenido cuatro billetes de 25 pesetas cada uno: siete de dos pesetas y seis de una peseta, cinco pesetas en moneda y 0'35 céntimos.

Este ave de ranísta, con anterioridad al robo que dejamos transcrito, había cometido otros dos en el mismo establecimiento y otro en unión de "El Alcapán", en los almacenes de don Isaac Benata, llevándose gran cantidad de cajas de cartón, conteniendo mariposas, que después vendieron como así mismo hubieron de cometer el cuarto robo en la tienda de Uroamaros de don Francisco Rojas, aparejando un sobre con sellos de correos, cuatro botellas de anís y 30 pesetas en metálico.

También don María Ruiz Navas que posee un puesto en la calle General Serrano, sufrió los "caprichosos" deseos de los hoy detenidos, quienes se llevaron unos cuantos objetos, al parecer.

"El Panadero", punto fuerte de la banda, acompañado de sus comas no menos fuertes en su escritura ladronil o sea, junto con "El Tartajá" y "El Batajo", robaron en agosto pasado en el kiosco-estanco de la Sra. Viuda de Romani, cerca el puente del Cristo, veinte paquetes de cigarrillos "Camel" y cinco ovalados. Estos mismos aprovechados y nada provechosos, se apoderaron también, no hace mucho en el kiosco que en la plaza de San Sebastián posee don Manuel Rodríguez Guardiola, de ocho paquetes de cigarrillos "Ovalados" y de veinte de "Camel" que "El Panadero" gran traficante, vendió al precio de 0'25 pesetas paquete.

Otro robo fué cometido en el kiosco de don Francisco Pérez Marina, sito en el Muelle del Comercio, el cual consistió en la modestísima desaparición de diez pesetas. En una sociedad deportiva de fútbol, local, entre "El Panadero" y "El Batajo" robaron también dos calcancillos de deportes, y por si fueran pocos los robos cometidos, pensaron al parecer, "Incruste" nuevamente en el establecimiento de ultramarinos de don Francisco Rojas Navas, víctima por su condición por lo que se ve y en donde se hubieran llevado sus jamones, los que seguramente, al igual que en la peña "Cruela Morena Clara" resultaría devueltos a su verdadero dueño puesto que eran suyos.

Interesantes han sido los trabajos llevados a cabo en esta ocasión por tan prestigioso Jefe de Policía y jóvenes auxiliares a sus órdenes. Por ello los felicitamos efusivamente desde estas columnas, complaciéndonos en hacer extensiva dicha felicitación a toda la plantilla de Policía, muy digna de alabanza por la población y de consideración por sus jerarquías superiores.—P.

La actualidad deportiva

EL PARTIDO DE ESTA TARDE Esta tarde a las 3:30 se celebrará en el Campo Municipal de Deportes, el segundo de los encuentros correspondientes al Campeonato local de segunda categoría. Contenderán los excelentes equipos Sevilla F. C. y Linares F. C., los cuales presentarán sus mejores formaciones para lograr los dos puntos que se venturan en la lucha. Dada la valía de los cuadros sevillanistas y linaristas, serán muchos los aficionados que acudirán esta tarde al Stadium Municipal.

LLTRAS DE LUTO ANIVERSARIO En la mañana de ayer se celebraron de siete a diez misas funerales en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, por el eterno descanso del alférez provincial de Regulares don Antonio Núñez Saro, que dió su vida por Dios y por la Patria. A ellas asistieron ininidad de familias de nuestra ciudad que testimoniaron a los familiares del difunto la expresión de su condolencia, y a la que nos unimos reiterando a sus desconsolados padres, don José y doña Sara, así como a sus hermanos y demás familia nuestro profundo pesar.

MANTECA ARIAS OVIEDO PURA DE LECHE DE VACAS DE VENTA EN LOS PRINCIPALES ESTABLECIMIENTOS DE CEUTA Y TETUAN

Cuide usted su estómago porque es la base de su salud. Yo padezco también como usted, pero me curó el DIGESTÓNICO del Dr. Vicente VENTA EN FARMACIAS

MAGNESIA SAN FERNANDO EL LAXANTE UNIVERSAL UN PURGANTE SUAVE PARA NIÑOS Y ADULTOS

CALZADO SIEMPRE LUSTROSO? CREMA FLECHA LUCIDOR EL LIMPIAMETALES QUE NUBLA AL SOL

NOTICIAS VARIAS

SE ALQUILAN habitaciones amuebladas con cuarto de baño. Precios módicos. Teniente Pacheco, 14. Bajo izquierda.

DATOS PARA PEDIR LOTERIA: Lotería Escámez. -- Sevilla. -- Mándeme reembolso billete próximo sorteo. Fulano.

SE COMPRARIA comedor y dormitorio en buen uso. Razón: Castelar, 5-1.º derecha.

TRASPASO Se traspasa ó alquila el café denominado "Norte de Africa", situado en la plaza alta del nuevo Mercado. Razón, Café de Escalante, Plaza de Abastos, frente al Cuartel de Falange.

SE VENDE una máquina plana en perfecto uso. Para informes en esta Administración.

PERDIDA de unas gafas de carey, el día 25 por la tarde, en el trozo de calle comprendido entre el Salón Apolo y Almacenes Nuevo Siglo. Se ruega a quien las haya encontrado las entregue en el Cuerpo de Guardia del Grupo de Sanidad Militar, a quien se le gratificará.

SE ALQUILA una habitación con pensión completa. Vista al mar. Calle Galea, núm. 12 segundo izquierda.

PARA LA PENINSULA Por telegrama recibido desde Burgos sabemos que la distinguida y simpaticísima señora Afriguita Castillo Gómez, ha sido destinada al Hospital de Alcañiz.

La señorita Castillo desde su llegada a la España Nacional, se ofreció voluntariamente a prestar sus servicios como enfermera.

La felicitamos por su decisión y gran labor patriótica de señalada mucha suerte y gratitud en dicha ciudad.

ENTRE NOSOTROS Entre nosotros se encuentra procedente de Granada, doña Carmen Jiménez González, quien pasa unos días al lado de su distinguida familia, los señores de Bañón. Secretario éste del Cuerpo de Policía e Investigación en Ceuta.

Bienvenida la distinguida señora.

REGRESADO Regresó de la Península, enfermo, por lo que guarda cama el conocido hombre de negocios y muy estimado en nuestra ciudad, don Juan Cañada. Le deseamos una rápida y total mejoría.

DE LA PENINSULA Hemos tenido el placer de estrechar la mano del capitán de Caballería don Francisco Lobo Noriega, que se encuentra en

Tres Marcas "Tipos" "Estilos"

VINO DE LA RAZA

Oloroso Viejísimo

RIOVIEJO

Jerez Seco

JANDILLA

Amontillado Macharnudo

Son Tres Vinos de

DOMESTICO



Entre nosotros procedente de los frentes disfrutando de unos días de permiso y a quien le en vianamos nuestro saludo de bien venida.

DE REGRESO

Procedente de Zaragoza y otras poblaciones de la España liberada, ha regresado de su viaje el doctor de ésta don Ramón Jiménez Escanero.

DELICADO

Se encuentra delicado, aunque algo mejorado, el Coronel de Estado Mayor don Aresio Vivero, lo que sentimos deseará dote una completa mejoría.

MENACHO

LIBRERIA Prensa extranjera, Biblioteca Circulante, Figurines Libros de texto

SUCESOS

HERIDO EN RINA

En el día de ayer resultó con unas erosiones en la frente al ser agredido por otro musulmán, Mohamed Ben Amar Suadi, de Anyera y de 40 años de edad, el cual fué asistido en la Clínica de Urgencia siendo su estado leve.

ACCIDENTE DE TRABAJO

Ayer cuando realizaba las faenas propias de su empleo, resultó con una herida contusa de un centímetro en el dedo medio izquierdo, el obrero municipal Alejandro Bel, de Málaga, de 49 años de edad. Fué asistido por el doctor de guardia de la Clínica de Urgencia, siendo su estado leve.

ASISTIDOS EN LA CLINICA DE URGENCIA

En el dispensario de la Clínica fué asistida la sra. Africa Udargain, de dos años de edad, a la cual se le inyectó suero anti-difterico, siendo su estado de pronóstico reservado.

Igualmente fué asistido Antonio Córcoles Soler, natural de Alicante, de 24 años de edad, el cual presentaba una contusión con erosiones en la nariz, barba y labio superior con fractura de un incisivo medio inferior superior izquierdo, erosión en la muñeca derecha y contusión en la rodilla izquierda, producidas casualmente, siendo su estado leve, habiéndosele inyectado antitetánico.

José Jiménez Juez, de Motril, de 16 años de edad, fué asistido de contusión en el antebrazo izquierdo y en el labio inferior, producida casualmente, siendo su estado leve.

Y Carmen Muñoz, natural de Los Barrios, de 26 años de edad, fué asistida extrayéndole una aguja del dedo índice de la mano izquierda, siendo su estado leve.

Fueron asistidos de cirugía 7 y puestos a observación por haber sido mordidos por perros.

Ministerio de Orden Público

NOTA DEL SERVICIO NACIONAL DE POLICIA DEL TRAFICO

A pesar de la vigilancia esta blecida en las carreteras y de las sanciones que se imponen por mal uso de los aparatos de alumbrados en los cruces de vehículos automóviles, se sigue comprobando—aunque en reducido número—que algunos conductores no cumplimentan lo ordenado en el Código de la Circulación dando como solución de alumbrado de cruces, apagar el proyector de un lado, dejando encendido el del otro, o hacer las señales de forma tan incompleta y perezosa, que produce graves molestias en la normal marcha de los coches. Y como quiera que tanto por la Prensa de toda España Nacional, así como por Radio, se ha advertido con exceso la obligación de dar exacto cumplimiento de los artículos 146 y 147 del citado Código, se previene que por este Servicio se dan órdenes para castigar con todo rigor las infracciones que sobre este extremo se cometen en lo sucesivo.

Valladolid 25 de octubre de 1938. III Año Triunfal.

El Delegado Local Sindical.

APOLO

Empresa, Damián Sala. Gerente Luis Sala. Teléfono, 375. Primera, a las 3; segunda, a las 7 (numerada); tercera, a las 9.

La gloria de las películas es hola!!! UFILMS presenta la maravillosa superproducción nacional, titulada:

EL BARBERO DE SEVILLA. Célebre opereta bufa del inmortal Rossini. La verdadera realización cinematográfica que llena por completo todas las exigencias del complicado arte del cinema.

Contiene situaciones de franca comedia, que provocan verdaderas explosiones de risa, pues su argumento es de lo más entretenido que puede verse. Con una suntuosa presentación de nueva técnica y de perfecta sonoridad, que constituye la máxima producción española. MIGUEL LIGERO Y ESTRELLITA CASTRO, Roberto Rey, Raquel Rodrigo, Tina Gasco y Alberto Romea, son los principales intérpretes de esta joya cinematográfica.

CONSTRUCCION DE REFUGIOS

RELACION DE LOS CITADOS PARA TRABAJAR EL DIA 1

Refugio de Hadá

Encargado: Cayetano. Francisco Lear Díaz; Manuel Blanco Gil; Antonio Méndez Cabezon; Manuel Yáñez Calero; Antonio Verdugo Cantano; Antonio Vázquez Velasco; Domingo Redondo Olmedo; Daniel Serrano García; Manuel Montenegro García; Diego Pozo Gómez; Gabriel Montero Pérez; Juan Alechaga Ruiz; Juan Coriano Revilla; Antonio de los Santos García; Joaquín Navarro Robledo; José Córdoba Bernal; Andrés Jiménez Aguado; Indalecio Hernández Jiménez; Gabriel Vidégorri Cantúa; José María Maldonado Sánchez; Alfonso Delgado Sánchez; Francisco Piferrer Rodríguez; Juan Bueno Lara; Juan Barrosc Esquivel; Rafael Nieto Anón; José Prieto Salas; Juan Jiménez Torres; José Sanz Caoba; José Roda Muñoz; Angel Sánchez Roginas.

Plaza de Ruiz

Encargado: Manuel Molero Ortiz; Miguel Rodríguez García; Francisco Ruiz Rojas; Jo

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

CENTRA NACIONAL SINDICALISTA

Delegación Local de Ceuta. Para conocimiento general de todos los afiliados a esta Central Nacional-Sindicalista y a fin de que se cumpla lo ordenado, sin pretexto ni excusa alguna, se hace presente que el pago de los salarios a todos los trabajadores en general, ha de hacerse dentro de la jornada de trabajo, o inmediatamente después de terminada ésta, y precisamente, en el mismo lugar donde aquél se realiza.

Dicho pago, por tanto, no podrá verificarse en días de descanso, ni en lugares de recreo, tabernas, cantinas o tiendas, salvo cuando se trate de obreros empleados en alguno de estos establecimientos.

El pago habrá de hacerse puntualmente en los plazos estipulados y cuando lo sea semanal o mensualmente, habrá de hacerse el sábado y el día final de cada mes, y caso de ser festivo, alguno de dichos días, se efectuará el día inmediatamente anterior.

Todo ello en cumplimiento de

Ceramica de los Castillejos

REPRESENTACION DE CEUTA

Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra.

Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). Teléfono 4-0-3

QUIERE Vd. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

LINEA COMERCIAL DE VALORES Alvaro Rodríguez López. OFICINAS EN: LAS PALMAS, SANTA CRUZ DE LA PALMA, PUERTO CRUZ (TENERIFE). SERVICIO regular entre los puertos de Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma con los de Sevilla, Cádiz, Málaga, Huelva, Motril, Algeciras, CEUTA, Melilla, Villa Sanjurjo, Río Martín, Capacho y viceversa. Desde Sevilla y Huelva para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa.—Desde Motril y Málaga para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa.

LA CONSTRUCTORA ESPAÑOLA DE MANUEL VILLOBOBOS -- Calle Torrijos, núm. 5. -- CEUTA. Alpargatas, Sandalias y Zapatillas -- Talleres: Antiguo Mercado, núm. 22. Detall: en el Nuevo Mercado, Planta Pescadería Alpargatas con lona extra y Zapatillas paño varios colores. NOTA DE PRECIOS: Alpargatas con lona extra, piso de material: número 26 al 28 a pesetas 375; número 29 al 31 a pesetas 400; número 32 al 34 a pesetas 450; número 35 al 37 a pesetas 500 y número 38 al 42 a pesetas 550. Zapatillas paño varios colores, piso material: En los números del 33 al 38 a pesetas 750. La venta es sólo de mañana y hasta la una. Se compran cubiertas desecho auto y cartón.

Compañía de Navegación "Tirrenia" Vapor "FIRENZE" Mallorca y Génova el 5 de Noviembre tual, y de Ceuta para Málaga, Palma de saldrá de Ceuta para Tánger el 30 del a. Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos. Para informes: DITTA "ACHILLE PETRI" Calle 18 de Julio, número 1. JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

ADLER BICICLETAS Y MAQUINAS DE ESCRIBIR. Bicycletas reforzadas especiales para el servicio del Comercio, Policía, Correos y Telégrafos: Máquinas de escribir portátiles. Máquinas Standard, con carro intercambiable hasta 78 cm. PIDAN PRESUPUESTO SIN COMPROMISO LA TECNICA ING. E. RUDT TETUAN GENERAL PRÍM. 13, PRAL. Teléfono 136.—Apartado 83

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS. Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español, por confortables y rápidos autocars. PUNTUALIDAD EN SU SALIDA. Para informes: En estación de Autobuses. AGENCIA BILBAINE. Teléfono 1-9-6. CEUTA

Constantino Cossío. General Sanjurjo, 2. CEUTA

Grandes almacenes de tejidos. CASA IBÁÑEZ. La casa más surtida. Últimas novedades.

Una elaboración extensa y selecta completa este número de la gran revista para la mujer, Pilar Primo de Rivera publica un nuevo capítulo de su "Historia de la Sección Femenina", que es leída con un interés creciente por millares de lectoras. A continuación damos el resto del sumario, que es el más fiel exponente del grado de perfección e interés alcanzado en este número por "Y": "Mujeres de Falange. Concha y Soledad", por "Un voluntario"; "Retrato de Infanta", por José María Salaverria; "La oración a los muertos de la Falange", por Rafael Sánchez Magaz; "Luz de mis ojos" (poema), por Josefina de la Torre; "Ella y Tú", por Arzobispo y José Ramón; "Crónica de salvación a la tierra de Felipe Adán", por Manuel Augusto; "Puericultura", por el doctor Juan Bosch Marín; "La Virgen del Pilar": "Nació para capitán general, Santa Teresa, y fué del Ejército de Dios", por M. C. de A.; "Lira en memoria de Gustavo Adolfo Bécquer", por Adriano del Valle; "Campamento en mar y tierra", por Rlenzi; "Notas de un europeo", por Jacinto Miquelena; "La vendimia", por José Juanes; "China", por Emma "Lilios"; "Grafología y consultas"; "Fotografías y Noticias"; "Preparamos nuestros postres"; "Modas", etc. Las ilustraciones son de Teresa Arteaga, Arzobispo, Teodoro Delgado, Mari Clara, Kemer, Hidalgo de Cavides, Carmen Parra y Castillo.

Plaza de los Reyes. Encargado: J. M. Romero; Juan Pacheco Ruiz; Francisco Alvarez Vélez; Juan Sierra Jiménez; Miguel Lupión Boeta; José Fernández Márquez; José Cañibano Salas; José Moreno Arnedo; Antonio Sánchez Moreno; Antonio Cara García; Manuel Muñoz Belmonte; José Díaz Durán; Felipe Moya León.

Plaza de Azcárate. Encargado: José Ocaña Pezalta; Juan Cañestro Rios; José Moreno Moreno; Miguel Esquivel Vázquez; Antonio Torres Villegas; Francisco Torres Conejo; Antonio Ramírez Molina; Joaquín García Llover; Juan Fernández González; Vicente Martínez González; Miguel Romero Belmonte; Juan Caravaca Vallejo; Basilio Oliva Cuadro; Rafael Guadix Jiménez; Antonio Moreno Sánchez; Francisco Berrocal Rosa; Fernando Gallardo Mota; José Gil Ruiz.

Recinto Sur. Encargado: Rogelio Medina; Manuel Salazar Luque; Miguel Canales Quero; Antonio Blanco Pomares; Antonio Carrero Corral; Manuel Carmona Rodríguez; Urbano Santos Martín; Antonio Narváez Burgos. Ceuta 26 octubre de 1938. III Año Triunfal. El Encargado

La gran revista "Y". "HACE QUINCE AÑOS. LA BODA DEL TENIENTE CORONEL FRANCO". Este es el título de un interesantísimo reportaje que la revista "Y", editada por la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., publica en su número 9, correspondiente al mes de octubre. Un fino y ameno escritor evoca la boda del Generalísimo y doña Carmen Polo, que constituyó un acontecimiento en Oviedo. E ilustran la información cuatro páginas en huecogramado con numerosas fotografías, casi todas ellas inéditas especialmente para su publicación en "Y".

La Unión y el Fénix Español. COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS (FUNDADA EN 1864). Domicilio legal: Valladolid (edificio de su propiedad), Calle del General Mola, número 1. Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, coches transportes, accidentes y otros ramos. SUBDIRECTOR EN CEUTA: LUIS UTOR GUERRERO González de la Vega, núm. 5. Teléfono 1 4 1

Sociedad Anónima Weil. Fábricas de hielo. -- Cámaras frigoríficas. -- Aguas carbónicas y jarabes. DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSSI. Sucursales en Ceuta y Villa Nador. -- Casa Central en Melilla.

UNDERWOOD. TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS. PRECIOS ECONOMICOS. ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L. SOBERANIA NACIONAL, 42. MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES

La Espigade Oro. Pan español, francés y vieno. -- Especialidad en pan moreno. -- Pan caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO. Barriada de España, 118. Teléfono 4-7-8. CEUTA

ANIS BOMBITA (DULCE AROMATIZADO) RUTE. Se recomienda por su calidad!!!

En el segundo aniversario de la creación de "Auxilio Social"

Hoy, 30 de Octubre, se conmemora el segundo aniversario de la creación de "Auxilio Social", benemérita organización que en la España de Franco y en la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., ocupa destacado lugar.

La inmensa labor social y patriótica que desarrolla "Auxilio Social", es asombro de propios y de extraños. Desde la fecha de su fundación, respondiendo a sus profundos sentimientos de hermandad, ha sabido llevar cerca de los humildes, el aliento y el apoyo para paliar sus necesidades.

Por todos los lugares de la España Nacional, han sido instalados comedores para niños, cocinas de hermandad, y otros establecimientos del mismo orden, en donde a diario reciben millares de almas españolas, que guardan para esta institución sus mayores gratitudes, al propio tiempo que reconocen en ellas el elevado espíritu que le anima en su obra magnífica.

"Auxilio Social", en los campos de paz, viene realizando una grandiosa empresa, que obedece al mismo impulso ardoroso y moral, de las unidades que encuadradas en organizaciones de combate, vienen escribiendo sobre el terreno de la guerra las páginas más brillantes de nuestra Historia.

Al igual que las vanguardias de nuestros combatientes heroicos, con su bravura inigualable y la pujanza de sus armas gloriosas, hacen llegar al campo enemigo el efecto de su temple españolísimo, portado como guión, digno y santo, nuestra bendita enseña rojo y gualda, las de "Auxilio Social", llevan allí también el pan del Caudillo.

El proceso de nuestra cruzada, libro abierto a la historia con hojas pláticas de gesta y de epopeya, recoge en su seno triunfal estas victorias, que día tras días, hora tras hora, va recogiendo "Auxilio Social" en los corazones de todos aquellos que después de sufrir la esclavitud soviética, liberados ya, por las legiones de Franco, reciben su ayuda generosa, servida con el marco de un amor sincero, inspirado en la mayor fraternidad nacional.

Dos años hace, pues, que "Auxilio Social", sin desmayo y sin descanso, desenvuelve su elevada misión, sin reparar en sacrificio alguno, y poniendo en el cumplimiento de ella, un cariño desmedido, siendo ello el mejor testimonio de su fecunda actuación.

No ha mucho, por tierras extremeñas, como ayer por Asturias, por Aragón y Castilla, "Auxilio Social" dejó arraigado, con caracteres inborrables, hermosas pruebas de su acción bienhechora, exponiendo precioso de cómo siente y cómo quiere a la Patria, poniendo en servicio de ella sus mayores desvelos y sus más grandes esfuerzos.

Constituye un tributo de justicia, ofrecer el más frenético aplauso a su labor, ya que, gracias a ella, miles y miles de niños y ancianos de la clase modesta, halla solución a sus más apremiantes necesidades.

Y es, "Auxilio Social", la entidad que continuamente viene aplicando la realidad del postulado de nuestro Caudillo, simbolizado en estas hermosas palabras: "Ni un hogar sin lumbre, ni un hogar sin pan".

En este día del segundo aniversario de su creación, "Auxilio Social", recibirá desde los más apartados rincones del territorio nacional la expresión de los más fervientes votos de la continuidad de su obra titánica, patriótica y cristiana, como premio justo a su conducta que es ejemplo y modelo en el cuerpo redimido de España.

Las estadísticas de la obra de "Auxilio Social", con sus datos y cifras, pone en conocimiento a todos de la amplitud de su acción benéfica, advirtiéndose en ellos el fruto y la eficacia que ha alcanzado para bien de su nombre y en beneficio de los necesitados.

Nosotros, que seguimos paso a paso y con el máximo interés, el desarrollo de su vida, nos complacemos de todo corazón, enviándole a "Auxilio Social" nuestra más fervorosa felicitación, no dudando que continuará sin interrupción alguna el ejercicio de su labor tan meritoria, ya que los principios que lo guían y la postura que muestra, son y serán el mejor razonamiento que justifica su situación inquebrantable de servicio y de sacrificio en honor de la España Imperial que rige el Caudillo y como anuncio cierto de la grandeza que presidirá a nuestro futuro nacional.

Hospital Militar de Ceuta

AVISO

ANUNCIO

Debiendo procederse por este Hospital, a la compra de los artículos cuyo detalle se halla de manifiesto en la Administración del mismo, se pone en conocimiento del Comercio de esta ciudad, que hasta las trece horas del día OCHO del próximo mes de NOVIEMBRE, pueden presentar sus ofertas en sobre cerrado, en las oficinas de la citada Administración, de los días laborables de las diez a las trece horas.

Ceuta 28 octubre de 1938.

III Año Triunfal.

El Administrador, Alfredo de Bonis

V.º B.º El Jefe Administrativo.

Habiendo comprado la casa número 7 de la calle de Ramón y Cajal de esta ciudad, propiedad de don José García Escarcena, se pone en conocimiento del público en general que cual quier crédito que exista contra dicha propiedad, será atendido en Soberanía Nacional, 42, primero, domicilio del nuevo propietario, en el plazo de 15 días a contar desde la aparición en la Prensa local de la presente, transcurrido dicho plazo no se admitirá reclamación alguna. Ceuta 19 octubre de 1938.

Lea usted EL FARO

Esemérides de la guerra

Hoy hace un año...

En esta fecha, el pasado año, la primera brigada de Navarra se encontraba en la amplia y españolísima plaza del Castillo de Pamplona, para presentar el acto solemne de la imposición de la Medalla Militar a tres de sus unidades. El segundo batallón de San Marcial, el Tercio de Requetés de Lacar y el Tercio de Requetés de Monte Jurra. Era justo que esa fiesta militar tuviera como marco la capital navarra, ya que de las tres unidades que llevan el nombre de esta tierra santa, y de esa región mil veces bendita, ninguna es tan genuinamente propia del país como ella. Se instaló un magnífico altar en el que el Ilmo. Sr. Obispo de Pamplona, dijo una misa rezada y al pie del altar, el general jefe del Ejército del Norte, don Fidel Dávila, en compañía del general de las Brigadas de Navarra, Solchaga y del general Castro Girona. Frente a ellos fueron colocadas las banderas que iban a ser condecoradas. Después de la misa el general Dávila, en nombre del Caudillo, que es decir en nombre de toda España, adornó las toscas banderas con los lazos flamantes, rumbosos de la Medalla Militar. Parecían como que, vestidas con tan alto valor y gala, tan pomposas, quisieran ellas mismas decir en nombre de los soldados que las sirven: lo que hasta aquí hicimos, pobres y sin frío, lo superaremos de hoy e adelante, para honrar estas sendas y estos oros con que nos

ha honrado Franco, como galardón supremo y como estímulo más que pago, por haberlas clavado en el pasado en lo más alto del Vizcargui, de San Sebastián de Behovia, de San Marcial y San Marcos, y más tarde en los picos de las montañas santanderinas, en Covadonga y en Gijón.

El general Dávila abrazó a Solchaga, apretó luego contra su corazón a García Valliño y los soldados de la primera brigada desfilaron llevando sus uniformes deteriorados, llenos de polvo, de barro, por tantos días de camino en pos de la victoria, luchando por España, pero haciendo reducir sus armas siempre nuevas, siempre flamantes, siempre con la misma racionalidad y disciplina.

Pamplona en este día retornó de entusiasmo, al grito nacional de "¡Franco! ¡Franco!" y desfilaron los soldados de Falange llevando la bandera del Requeté y los del Requeté portando la de Falange, y los soldados de los batallones.

En cuanto a la jornada bélica, se registró en Asturias la continuación de recogida de armas y municiones en los reconquistados que se llevaron a cabo. Se reanuda el servicio de vigía en Oviedo y Grado en los trenes de los ferrocarriles Vesco-Asturianos. En los frentes de los Ejércitos del Norte y del Sur, no hubo novedades dignas de mención.

Intormación de la Delegación del Gobierno

Teléfonos: Secretaría Oficial, 443. Secretaría Particular, 347

UNA IMPORTANTE NOTA DEL EXCELENTISIMO SEÑOR DELEGADO

Hoy se conmemora el Segundo Aniversario de la fundación de Auxilio Social, teniendo lugar la cuestión pública a beneficio de tan benemérita Institución.

Espero del pueblo de Ceuta, que contribuya a la misma con el más decidido entusiasmo y fervor patriótico.

Nadie debe excusarse, alegando préstamos, que no pueden tener eco en esta España nueva.

Es un deber de todos los buenos Españoles, cooperar económicamente al mayor éxito de estas recaudaciones, que tan buenos resultados está proporcionando, para sostener Comedores, Cantinas y tantas obras sociales, que elevan por momentos y significan a "AUXILIO SOCIAL".

Así mismo espero de todos, que observen la mayor cortesía y respeto para las beneméritas camaradas de "Auxilio Social", que con tanto entusiasmo y celo, vienen laborando en este patriótico servicio, estando dispuestas a sancionar severamente cualquier acto de desconsideración y así mismo, cualquiera evasión o pretexto que implique avaricia en relación con personalidad o posición económica del interesado, y que demuestre con esta conducta, su poco amor a la Justicia Social, base de la España, Una, Grande y Libre.

¡Viva Franco!  
¡Arriba España!  
¡Viva España!

CERVANTES

Domingo 30 de octubre de 1938. III Año Triunfal.

AVISO. — Por haberse cedido el local para un acto de "Auxilio Social", quedan suspendidas las funciones de las 3 y las 5, efectuándose únicamente la numerada de las 7 y la continua de las 9.

Ruidoso y triunfal éxito de la formidable producción 20th Century Fox creación interpretativa de la diminuta y genial estrella Shirley Temple, y que tiene por título:

POBRE NINA RICA secundada por Gloria Stuart y Alice Faye Shirley Temple tal como ella es, sin doble ni mistificación, ballando, cantando, divirtiéndose y emocionando.

Completa el programa un número nuevo del

NOTICARIO FOX 1938 con nuevos detalles del conflicto checoslovaco, y el interesante documental español PRISIONEROS DE GUERRA

El martes siguiente estreno Cervantes. MARIKA ROKK en la producción Ufa, GASPARONE (Rey de Contrabandista).

Varias informaciones de radio

De la fiesta del Día de los Caídos

(Viene de la primera)

uestro ejemplo y vuestra conducta, nuestro auténtico patrio fismo y nuestro exacto concepto del deber y de la justicia, permitan salvar el abismo que el rencor de sus padres abrieron. Sed profundamente creyentes, sin fariseísmos, fuertes sin durezas, cultos sin pedanterías, y hacer de la Patria y del Caudillo, la salvación y el ideal de vuestras vidas.

Juventudes de la Patria, los que combaten en los frentes y el que por sus pocos años aún no le puede hacer, eres aliento y estímulo para nuestra empresa. Tú la terminarás, y entonces cuando la haya terminada y España sea realmente grande y libre, acordédate de que hubo unos hombres que la iniciaron con todo su entusiasmo y hazles la justicia de pronunciar sus nombres alguna vez.

Al terminar, el señor Fernández Cuesta, fué ovacionadísimo.

Las últimas palabras del señor Fernández Cuesta fueron seguidas con los gritos de ritual que dió el General Queipo de Llano y que fueron contestados con frenético entusiasmo por toda la muchedumbre, allí presente.

Acto seguido las bandas de música interpretaron los Himnos de Falange y el Orfanamiento, y como final el Himno nacional, todos ellos escuchados con un entusiasmo indescriptible.

A continuación tuvo lugar el brillante desfile de las fuerzas de la guarnición, de milicias y de trabajo, en columna de honor ante las Autoridades y jerarquías del Movimiento.

El ministro de Agricultura y Secretario general del Movimiento, señor Fernández Cuesta, acompañado de Pilar Primo de Rivera y todos los mandos provinciales y locales de la Organización.

El ministro de Agricultura y Secretario general del Movimiento, señor Fernández Cuesta, acompañado de Pilar Primo de Rivera y todos los mandos provinciales y locales de la Organización se trasladó a la Avenida de la Palmera, dirigiéndose al que fué nabellón de la Argentina en la Exposición, con el fin de proceder a la inauguración de la Academia Nacional de Mandos.

El público le ovacionó largamente a su paso por el paseo, y seguidamente se hizo entrega de los títulos a los cadetes cursantistas.

Esta escuela de Mandos, será dotada de los mejores servicios siendo atendida por el Padre Toledo, Capellán provincial de Organizaciones Juveniles, y por el profesorado integrado

por elementos militares, civiles y poliestéticos.

Los alumnos del primer curso que han terminado sus estudios ascienden a unos cincuenta, procedentes de los pueblos de la provincia y pertenecientes a familias de clase modesta. El número 1 ha correspondido a un muchacho de familia de mineros.

Será establecida en la escuela una capilla y también se instalará un teatro.

El señor Fernández Cuesta y acompañamiento recorrieron todo las dependencias de la escuela alojando su perfecta instalación.

LA GRAN DEMOSTRACION NACIONAL DE LAS ORGANIZACIONES JUVENILES CELBRADA EN EL STADIUM

A las tres de la tarde tuvo lugar la demostración nacional de las O. J. en el Stadium, asistiendo más de treinta mil personas.

Se hallaba establecida una magnífica tribuna para las Autoridades, siendo ocupada por el General Queipo de Llano y su Estado Mayor, Ministro de Agricultura, Almirante señor Bastarache, Pilar Primo de Rivera, y demás autoridades y jerarquías.

Una Misa solemne en la Iglesia Catedral. - Se da lectura a la oración de los Caídos ante una gran Cruz instalada en el Paseo de Colón. - Pronuncia un discurso el Jefe Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Burgos, 29. - Se han celebrado con toda solemnidad los actos organizados con motivo de la fiesta de los Caídos.

A las 11 de la mañana tuvo lugar en la Catedral un solemne funeral al que asistieron distinguidas personalidades y altas jerarquías del Ejército y del Movimiento, entre las que figuraban el Vicepresidente del Consejo, General Jordana, Sr. Amador, los Generales Gallejo, Ortaiz, López Pinto, el Subsecretario de Marina, el Presidente de la Audiencia y Gobernadores, así como otras Autoridades. Los fieles se sumaron al acto acudiendo en gran número al templo metropolitano.

Poco antes del medio día, terminaron los actos, trasladándose las Autoridades servidas de numeroso público a la Plaza de Colón, donde se halla instalada un obelisco en conmemoración a la fiesta de los Caídos, presidiendo por una gran Cruz.

Algunos miembros del S. E. U. y de Falange Feminina depositaron coronas a los acordes del Orfanamiento y del Himno Nacional.

Acto seguido el Delegado Nacional de Prensa y Propaganda dió lectura a la oración de los caídos de Sancho Maza, interpretándose al final el himno de la Falange. Los gritos de España Una, Grande y Libre, fueron contestados por la multitud.

El Jefe Provincial de F. E. T. Martínez Mata, situado en el centro del monumento pronunció un discurso de homenaje a los Caídos. Dedicó un piadoso recuerdo a los tradicionalistas de la era pasada que se mostraron como eran a través de los años. También dedicó un recuerdo a los mártires del 10 de Agosto. Rindamos hoy homenaje — dijo — a todos los estudiantes del S. E. U. que con un espíritu libre y con un sentido católico e imperial de la Patria manchaban con sangre las aulas de las Universidades. A los falangistas que en aquel primer trimestre de 1938 luchaban bravamente en defensa de sus ideales. A los aldeanos que el 18 de Julio se pusieron en pie de guerra.

Recordemos a nuestros hermanos que en la zona roja su-

Las banderas rodeaban la tribuna, a cuyo pie se situaron las representaciones de las mocedades portuguesas y juveniles hitlerianas.

A las voces de mando del Capitán Marcos se llevaron a cabo ejercicios de educación pre-militar, de orden cerrado y otras evoluciones realizadas por dos mil flechas.

Seguidamente más de mil flechas femeninas hicieron manifestaciones de gimnasia rítmica y ejecutaron danzas regionales.

A continuación las agrupaciones de flechas Navales de Sevilla y de Marruecos, llevaron a cabo ejercicios de conjuntos, que resultaron maravillosos.

Por todas las secciones se hicieron rápidas composiciones sobre el terreno de grandes y variados rítmicos, y emblemas alusivos al Movimiento.

Se realizaron asimismo por tres mil flechas simulacros de artillería siendo el pequeño encargado de transmitir las órdenes felicitado personalmente por el General Queipo de Llano.

Al finalizar todas las manifestaciones de educación pre-militar y física fueron interpretados los himnos del Movimiento y el Nacional, dándose clamorosos vitores a España y al Caudillo.

La lista resultó admirable, habiendo dejado en los anales de la historia de la ciudad, vivos e inborrables recuerdos.

Salen en avión para Salamanca el ministro de Defensa Nacional de la Unión Sur-Africana y el Embajador en Lisboa de la España Nacional

Lisboa, 29. - El ministro de Defensa Nacional de la Unión Sur-Africana, M. Pirot ha salido en avión, con dirección a Salamanca, acompañado del Embajador de la España Nacional en esta capital, don Nicolás Franco.

La segunda entrevista celebrada por Von Ribbentrop y Mussolini. Las negociaciones entre Alemania y Polonia

EL MINISTRO DEL REICHA TAMBIEN CONVERSO CON EL CONDE CIANO

Roma, 29. - El ministro de Relaciones Exteriores del Reich, Von Ribbentrop, celebró esta tarde su segunda conferencia, con el jefe del Gobierno italiano, señor Mussolini, la que duró una hora y cuarto. A esta conferencia asistió también el ministro de Negocios Extranjeros, Conde Ciano.

Finalizadas estas conversaciones, tuvo lugar después una corta entrevista entre el ministro alemán y el Conde Ciano.

Von Ribbentrop, fué abordado por los representantes de la Prensa, a quienes declaró que los distintos asuntos de gran actualidad europea se discutían dentro de una coincidencia extrema de criterio y que Italia y Alemania defendían los mismos puntos de vista.

Von Ribbentrop partió a última hora de la tarde con dirección a Berlín y Munich, siendo despedido por los otros miembros del partido fascista y el Conde Ciano.

A propósito de la visita a Italia del ministro de Negocios Extranjeros del Reich, escribe el diario "Tribuna" que la duración de la entrevista entre Von Ribbentrop y el Duce, obedecía al hecho de haberse hablado ampliamente de numerosas cuestiones interesantes, a las que se dedicaron un detenido estudio por ambas partes.

Una calle de Lisboa se renombra con el nombre de Chamberlain

Lisboa, 29. - Se sabe que a una de las calles de la ciudad se le dará el nombre de Neville Chamberlain, por sus trabajos en favor de la paz.

UNA FUNCION EN MEMORIA DE LOS CAIDOS POR LA PATRIA

Preside el ministro del Interior, señor Serrano Suñer. - El jefe del Servicio Nacional de Prensa pronuncia un discurso magistral

Burgos, 29. - A las cinco y media de la tarde se celebró en el cine Avenida, un acto en conmemoración de la fiesta de los Caídos, hallándose presentes todas las jerarquías del Movimiento de esta capital. El ministro del Interior, señor Serrano Suñer ocupó la presidencia, siendo recibido a los acordes del Himno Nacional. Integramente la presidencia, el jefe del Servicio Nacional de Prensa, señor Jiménez Armau, el jefe provincial de la Organización de Burgos, y a

plero morir en defensa de sus ideales.

Acabó su discurso exaltando a los Jefes, Oficiales y soldados de nuestro Ejército, que subterfugiosamente cuando la Patria estaba en peligro, escribiendo páginas gloriosas, como las del Alcazar de Toledo, Santa María de la Cabeza, Belchite, Alcuérriga, y tantas otras.

Dios conceda descanso a nuestros caídos y a nosotros hasta podamos recoger la magnífica cosecha que se aproxima.

A los acordes del Himno Nacional terminó el acto.

Preside el ministro del Interior, señor Serrano Suñer. - El jefe del Servicio Nacional de Prensa pronuncia un discurso magistral

Burgos, 29. - A las cinco y media de la tarde se celebró en el cine Avenida, un acto en conmemoración de la fiesta de los Caídos, hallándose presentes todas las jerarquías del Movimiento de esta capital. El ministro del Interior, señor Serrano Suñer ocupó la presidencia, siendo recibido a los acordes del Himno Nacional. Integramente la presidencia, el jefe del Servicio Nacional de Prensa, señor Jiménez Armau, el jefe provincial de la Organización de Burgos, y a

plero morir en defensa de sus ideales.

Acabó su discurso exaltando a los Jefes, Oficiales y soldados de nuestro Ejército, que subterfugiosamente cuando la Patria estaba en peligro, escribiendo páginas gloriosas, como las del Alcazar de Toledo, Santa María de la Cabeza, Belchite, Alcuérriga, y tantas otras.

Dios conceda descanso a nuestros caídos y a nosotros hasta podamos recoger la magnífica cosecha que se aproxima.

A los acordes del Himno Nacional terminó el acto.

Una calle de Lisboa se renombra con el nombre de Chamberlain

Lisboa, 29. - Se sabe que a una de las calles de la ciudad se le dará el nombre de Neville Chamberlain, por sus trabajos en favor de la paz.

Doctor P. González-Raba

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Consulta de 3 a 5. - Teléfono 2-5-3

Teniente Arrabal, 6, primero, CEUTA.

Cayetano de la Vega Diaz

MEDICO - OCULISTA

Consulta: De 3 a 5

Teléfono 417.

Soberanía Nacional, 70, primero

CEUTA

Doctora Ruiz-Capillas de Vicens

MEDICO-DENTISTA

Enfermedades de la boca y dientes.

CONSULTA DE CUATRO A SIETE Y MEDIA

Jáudenes, 27 (segunda Argenta)

DRUZA

Contra Reumatismo Cansancio muscular Lumbago. Frixal. el nuevo linimento nacional. BAYER logo.

ALHAJAS. Joyería "LA ESMERALDA". Soberanía Nacional, 6. CEUTA Teléfono, 795. Compro toda clase de Joyas, Objetos de valor y Papeletas del Monte.

Doctora Ruiz-Capillas de Vicens. MEDICO-DENTISTA. Enfermedades de la boca y dientes. CONSULTA DE CUATRO A SIETE Y MEDIA. Jáudenes, 27 (segunda Argenta).